

AVIS TRÈS IMPORTANT

Avec le N° de décembre finit la *troisième* année du *Bulletin Eucharistique*; c'est donc pour nos bienveillants abonnés le temps de renouveler leur abonnement pour 1899.

L'abonnement au BULLETIN est de 25 cents par an. Qui refuserait de prendre un moyen si facile d'avoir cette charmante petite revue dans sa maison, et ne chercherait à l'introduire là où elle ne se trouve pas encore ?

Une messe est dite, pour les abonnés, les zélates et les zélatrices, chaque premier vendredi du mois, devant le Saint Sacrement exposé, par le Directeur de l'Adoration nocturne; c'est donc un avantage spirituel de *12 messes* par année.

Une nouvelle loi postale vient de nous priver du privilège d'envoyer *sans frais* le *Bulletin*, en dehors de Montréal; par là nos dépenses se trouvent augmentées; néanmoins nous laisserons l'abonnement à 25 cents par an.

Nous prions nos abonnés de nous envoyer leur abonnement, au plus tôt, durant ce mois de *décembre*; car, nous n'adresserons pas *d'avance* le prochain N° de janvier à quiconque n'aura pas payé d'ici au 25 décembre.

Ceux qui sont embarrassés pour envoyer 25 cents en métal sont invités à trouver autour d'eux trois autres abonnés, ils pourront ainsi envoyer *une piastre* en papier.

Ceux qui veulent que nous leur envoyons *un reçu* sont priés de joindre une estampille de 3 cents;—de même pour les changements d'adresse.

Nous acceptons les timbres américains, encore mieux les chèques.

Avec le prochain N° de janvier, nous commencerons une nouvelle série d'*illustrations* plus grandes et plus belles que les précédentes.—Nous commencerons aussi une vie de *N. S. Jésus-Christ*, illustrée de 125 gravures.

Afin d'éviter confusion et retards, envoyez toujours vos lettres et vos comptes à l'adresse suivante, seule véritable :

*Boîte du Bulletin Eucharistique,
B. P. 2261, Montréal.*

